



▲土平校長に誓いの言葉を述べる河合さん

4/4 [火] 大きく育て! 将来の福祉人材

田原福祉専門学校で平成29年度入学式が行われました。土平校長の式辞や山下市長の祝辞の後、新入生24名を代表して河合春奈さんが誓いの言葉を述べました。新入生は、行事への参加を通して地域の歴史や文化にも触れながら介護福祉士となるために2年間勉学に励みます。

3/31 [金] 日の丸背負い 世界を駆ける!

8月に英国のロンドンで開催される世界陸上選手権大会の女子マラソン日本代表に選ばれた清田真央選手(中山町出身)が、山下市長を表敬訪問しました。清田選手は3月に行われた名古屋ウィメンズマラソンで自己記録を更新し3位となったことが評価され、見事に代表の切符を勝ち取りました。市長に「しっかりと練習を積み、メダルを狙いたい」と大会への決意を語りました。



▲ガッツポーズで大会への意気込みを示した清田選手(写真右)



▲山下市長に「観光客向けの商品開発などを行いたい」と抱負を語る森下さん(写真右)

3/21 [火] 自らの経験を 障害者のために

独立行政法人国際協力機構(JICA)の青年海外協力隊員として、4月から2年間フィリピンに派遣される森下実希子さん(加治町)が市長を表敬訪問しました。森下さんは現地の障害者で結成された団体に配属され、障害者福祉業務に携わった経験を生かし、障害者を支援するセミナーの企画や商品開発などにあたります。